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ACTA N°12 1 

Sesión ordinaria 11 2 

 3 

Acta número DOCE correspondiente a la sesión ordinaria número ONCE celebrada por el Concejo de 4 

Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro a 5 

través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas seis minutos del 01 de diciembre de 2020, con la 6 

asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 9 

 10 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 11 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 12 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 13 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 14 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  15 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente. 16 

 17 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas.  18 

 19 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  20 

 21 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria. 22 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 23 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente.  24 

Georgina González González. Concejal suplente 25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN:   El Sr. Gerardo Venegas Fernández, Síndico propietario.  27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

Inciso1.- No hay público presente. 41 
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 1 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Inciso 1.- Se lee, conoce y aprueba el acta N°10 y N°11-2020, periodo 2020-2024. Definitivamente 4 

aprobado.  5 

 6 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 7 
 8 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Silvia Rímola Rivas Planificación 

Estratégica-Concejos de Distrito 

Correo electrónico recibido 

el 01 de diciembre del 2020 

Remite información sobre Festival 

inclusivo Escazú 2020 

Jessica López Paniagua, síndica 

suplente 

Documento en digital Visita de campo calle hacia el Curio 

frente a la pulpería La Flor a solicitud 

de la señora Carmen Vargas  

 9 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   10 

 11 

Inciso1.- No hay. 12 

 13 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  14 

 15 

Inciso 1.- No hay 16 

 17 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  18 

 19 

Inciso 1.- El señor concejal Luis Fernando Quirós menciona que el acta #10 no se ha podido 20 

confeccionar ya que la computadora personal le fue sustraída, así como los apuntes que había 21 

tomado, es por ello que no ha podido presentar el acta. Silvia indica que ella tiene algunas 22 

anotaciones y que la confeccionaran. 23 

 24 

Inciso 2.- Se comenta que ya son bastantes acuerdos tomados desde que iniciamos y aun no hay 25 

respuesta. La señora Silvia Rimola indica que llegarían todos los acuerdos juntos. Además, menciona 26 

que varios acuerdos se están realizando por correo electrónico que se tramitan más rápido. 27 

 28 

Inciso 3.- La síndica suplente Jessica López consulta si el señor Adrián Barboza de la comisión de 29 

Obras ha remitido el informe sobre el puente cerca de la gasolinera, se indica que el señor Barboza no 30 

lo remitió. 31 

 32 

Inciso 4.- El señor Gerardo Venegas indica que en el sector de Bebedero existen fugas de agua en las 33 

calles existiendo desabastecimiento del líquido. La señora Silvia Rimola indica que el señor alcalde 34 
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está formalizando una denuncia en contra del A y A por esos temas. 1 

 2 

Inciso 5.-Se retoma el tema de la plataforma para sesionar en el Concejo de Distrito ya que se 3 

comenta la necesidad de una plataforma que permita grabar y que no se interrumpa la transmisión. La 4 

sindica suplente indica que el Concejo Municipal utiliza Zoom, Silvia indica que enviará un correo al 5 

alcalde para utilizar la misma herramienta que utiliza el Concejo Municipal para evitar que se corte la 6 

sesión.   7 

 8 

Inciso 6.-La síndica suplente Jessica López presenta el informe de la visita de campo realizada a la 9 

calle hacia Curio frente a la Pulpería La Flor, en la ruta 105, especifica que dicha visita se realizó a 10 

petición de la señora Carmen Vargas, indica que se presentó al lugar y se constató que las cuadrillas 11 

municipales habían reparado la alcantarilla que se encontraba tapada por desechos, evitando nuevas 12 

inundaciones a las casas de los vecinos del lugar. Menciona que la señora Vargas no se encontraba en 13 

el momento que se presentó. 14 

 15 

Inciso 7.-El señor Gerardo Venegas indica que por el tema de la pandemia no se realizan muchas 16 

visitas y piensa que no es necesario llenar a la Municipalidad de documentos. 17 

 18 

Inciso 8.-El señor Hernán Vargas, concejal indica que un vecino le manifestó el deseo de participar 19 

en la sesión del concejo de distrito se aclara que en la página del concejo se había publicado que 20 

quien tenga interés de participar puede solicitarlo a través de un mensaje o un correo y se envía el 21 

link. 22 

 23 

Inciso 9.- La síndica suplente Jessica López indica que difiere del señor Venegas ya que es 24 

importante el contacto con la gente conocer las inquietudes, tener comunicación y manifestarles el 25 

apoyo como concejo, indica que se debe dejar constancia del trabajo que estamos haciendo, que no es 26 

solo el papel. Indica además que cuando se realizan las visitas, se realiza el informe y luego se toman 27 

acuerdos de lo contrario no se sabría la situación. 28 

 29 

Ausentes Georgina González y Maribel Vázquez por motivos de salud. 30 
 31 
 32 
Se levanta la sesión al ser las 8:19 p.m.  33 

 34 

 35 

 36 

 37 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     38 

            Preside                                                                           secretaria 39 


